
 1 

令和元年度第３回豊山町給食センター運営委員会会議録 

 

 

１ 開催日時 令和２年３月６日（金）午後３時３０分～午後４時００分 

２ 開催場所 豊山町役場 ３階 会議室３ 

３ 出 席 者 

（１）運営委員 

 

 

 

 

 

（欠席） 

 

新栄小学校ＰＴＡ代表  水谷 幸代 

志水小学校ＰＴＡ代表  吉田 奈美子 

豊山中学校ＰＴＡ代表  愛敬  豊 

豊山小学校長      千田 秀樹 

新栄小学校長      小出 芳子 

学識経験者       伊藤 政子 

豊山小学校ＰＴＡ代表  秋田 直美 

志水小学校長      長瀧 隆司 

豊山中学校長      飯田 義秀 

（２）事務局 教育長         北川 昌宏 

学校教育課長            井戸 茂治 

給食センター所長    安藤 佳介 

４ 議  題 （１） 令和元年度学校給食事業（中間報告）について 

（２） 令和２年度学校給食事業（案）について 

（３） 新給食センターの調理業務委託について 

（４） 学校の臨時休業に伴う学校給食の中止について 

５ 会議資料 （１） 平成３１年度（令和元年度）学校給食事業（中間報告）につ

いて（資料１） 

（２） 令和２年度学校給食事業（案）について(資料２) 

（３） 新給食センターの調理業務委託について（資料３） 

（４） 新型コロナウイルス感染予防による臨時休業について 

（資料４） 

６ 議事内容  

所 長：   定刻になりましたので、ただいまより令和元年度第３回豊山町給食

センター運営委員会を開催します。 

始めに北川教育長からあいさつを申し上げます。 

教育長：  本日は、大変お忙しいところ第３回運営委員会にお集まりいただき

まして、ありがとうございます。連日報道されておりますとおり新型

コロナウイルスの感染拡大によりまして、国や県から連日のように
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様々な要請や依頼が参っております。その中で、小中学校を臨時休業

とさせていただき、また、社会教育センター等のご利用についても自

粛要請させていただいているところであります。こうした中で、学校

給食も中止せざるを得ないことになり、どうかご理解ご協力をいただ

きたいと思います。 

また、後ほど議題とさせていただきますが、新しい給食センターの

稼働に向けて、調理業務の委託事業者も決定いたしました。今回の委

託の目的は、後ほど説明させていただきますが、何よりもこれまでの

給食センター調理員の技術や経験を生かしつつ、加えて民間事業者の

様々な利点を活用させていただいて、円滑にこの９月から新しい給食

センターを稼働させようという趣旨でございます。評判の良い豊山町

の給食の味付けについても、業者に配慮するよう依頼してございま

す。 

本日の会議は、議題も豊富でございます。忌憚のないご意見をいた

だきまして、よりよい学校給食ができることを祈っております。 

よろしくお願いします。 

所 長： 続きまして、委員長より挨拶をお願いします。 

委員長： 改めまして、こんにちは。 

寒い中、この委員会にご出席いただきありがとうございます。年度

末が近付き、まだ忙しい日々が続きます。それと同時に、新型コロナ

ウイルスが世の中を騒がせております。終息が見えない状況では、何

とも言えないところでございますが、与えられた条件の中で、乗り切

っていきたいと思っております。 

先日、わが子が学校で友達と新しい給食センターの話をしたらし

く、いつから給食を作るのか聞いたので、２学期からだと話しました。

その時に、食器なども変わるのだよと話したところ、子どもにとって

食器が変わることはテンションが上がるようで、非常に喜んでいまし

た。食器を始めいろいろ変わるようですので、２学期以降の子どもの

反応が楽しみです。 

本日は、審議事項が４件あります。委員各位におかれましては、忌

憚のない意見をいただき、会議の運営にご協力をいただきますようお

願いいたします。 

以上です。 

所 長： 

 

 

 

 

 ありがとうございます。 

本日、配布しました資料の確認をお願いします。 

（資料確認） 

お手元の資料に不足、落丁などがありましたらお申し出ください。

よろしいでしょうか。 

議題に入ります前に、お断り致します。本町では、「議事録等の作

成に関する指針」により、運営委員会等の議事録は町ホームページに

掲載いたします。従いまして、議事録掲載につきましては委員の皆様

のご承認を頂くこととなります。 

なお、議事録は要点筆記で作成したものに会長と委員１名の署名を
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頂いたのち、掲載いたします。よろしくお願いいたします。 

それでは、議題に入ります。 

委員長よろしくお願いします。 

委員長： それでは、議事に入ります。議事進行については、ご協力のほどよ

ろしくお願いします。 

運営委員９人中、本日の出席委員数は６人です。委員の半数以上が

出席しておりますので本委員会は成立します。 

では、議題１「令和元年度学校給食事業（中間報告）について」を

議題とします。事務局より説明を願います。  

所 長： （資料により説明） 

委員長： 

 

 

 

 

 

 

 

 所 長： 

委員長： 

委 員： 

 

所 長： 

 

委員長： 

 

 

 

 

 

 

課 長： 

委員長： 

 

ありがとうございました。説明が終りました、質疑を行います。質

疑のある方はどうぞ。 

（発言なし） 

質疑もないようですので、議題１「令和元年度学校給食事業（中間

報告）について」はこれを了承してよろしいですか。 

（異議なし） 

では、これを了承いたします。 

続きまして、議題２「令和２年度学校給食事業（案）について」を

議題とします。事務局より説明を願います。  

（資料により説明） 

説明が終りました、質疑を行います。質疑のある方はどうぞ。 

お願いになりますが、新栄小学校では親子ふれあい給食は、今まで

１回実施しておりましたが、人数が増えて２クラスになりますので、

来年度は２回にしていただけないでしょうか。 

豊山小学校が、ランチルームがないといった実情がございますの

で、クラスごとに行っている状況です。ご要望は、献立委員会で給食

主任や栄養教諭と協議させていただきます。 

ありがとうございます。他にございますか。 

（発言なし） 

質疑もないようですので、議題２「令和２年度学校給食事業（案）

について」はこれを了承してよろしいですか。 

（異議なし） 

では、これを了承いたします。 

続きまして、議題３「新給食センターの調理業務委託について」を

議題とします。事務局より説明を願います。  

（資料により説明） 

説明が終りました、質疑を行います。質疑のある方はどうぞ。 

（発言なし） 
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課 長： 

委員長： 

委 員： 

課 長： 

委員長： 

 

質疑もないようですので、議題３「新給食センターの調理業務委託

について」はこれを了承してよろしいですか。 

（異議なし） 

では、これを了承いたします。 

続きまして、議題４「学校の臨時休業に伴う学校給食の中止につい

て」を議題とします。事務局より説明を願います。 

（資料により説明） 

説明が終りました、質疑を行います。質疑のある方はどうぞ。 

給食中止に伴う食材の受け入れ先のないものは廃棄処分するので

しょうか。 

食材全て受け入れが決まっています。 

他にございますか。 

（発言なし） 

他に質疑もないようですので、議題４「学校の臨時休業に伴う学校

給食の中止について」はこれを了承してよろしいですか。 

（異議なし） 

では、これを了承いたします。 

 次に「その他」に入ります。 

事務局何かありますか。 

所 長： （特にありません） 

委員長： 以上で、本日の委員会議題は終了しました。皆様のご協力ありがと

うございました。これを持ちまして閉会といたします。 

所 長： 委員長、議事の取り回しありがとうございました。 

なお、本日の資料につきましては、回収させていただきますのでよ

ろしくお願いします。 

なお、ＰＴＡ会長、学識経験者の委員の皆様には、これから報酬を

お配りしますので、今しばらく自席でお待ちください。 

本日は、ありがとうございました。 

 

上記のとおり令和元年度第３回豊山町給食センター運営委員会の議事の経過及びそ

の結果を明確にするためにこの会議録を作成し、委員長及び副委員長が署名する。 

 

令和２年３月６日  

 

            委 員 長  中学校ＰＴＡ会長 愛 敬  豊 

 

            副委員長  学 識 経 験 者 伊 藤 政 子 
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